

## El FBI cree que el asesino de Orlando era un lobo solitario

La policía considera que Omar Mateen se radicalizó a través de Internet. Trump utiliza la matanza para levantar sospechas sobre Obama y Clinton

MARC BASSETS / JOAN FAUS  
**Washington / Orlando**  
El presidente de EE UU, Barack Obama, confirmó ayer que el FBI cree que el autor de la matanza de Orlando, Omar Mateen, era un lobo solitario. “Todavía no se han encontrado pruebas de que actuara dirigido por un grupo terrorista”, señaló. Horas más tarde, el

director del FBI, James Comey, aseguró que existen fuertes indicios de que Mateen se radicalizó a través de Internet. La agencia reconoció que había investigado al joven en dos ocasiones, y que realizó dos viajes a Arabia Saudí,

uno de ellos en 2012. Un año después, el FBI fue alertado por los comentarios que hizo a sus compañeros de trabajo, en los que presumía de lazos terroristas.

La masacre ha entrado de lleno en la campaña presidencial. El

republicano Donald Trump reiteró la promesa de vetar la entrada de musulmanes en EE UU e insinuó que su oponente demócrata, Hillary Clinton, y Obama podrían tener algún grado de complicidad en el tiroteo. “No se entera o se entera mejor de lo que cualquier persona pueda entender”, dijo sobre Obama. PÁGINAS 3 A 5

EDITORIAL **Yihadismo y armas**

PÁGINA 10



Las banderas del Monumento a Washington ondean ayer a media asta en la capital de EE UU por las víctimas de la matanza de Orlando. / K. L. (REUTERS)

## La cabeza de lista del PSOE por Cataluña defiende pactar con Podemos tras el 26-J

Meritxell Batet se desmarca de los líderes territoriales y aboga por la alianza de izquierdas

PERE RÍOS, **Barcelona**  
**26J** La cabeza de lista del PSC por Barcelona, Meritxell Batet, se apartó ayer de la línea oficial del PSOE que los líderes territoriales del partido han impuesto a su secretario general, Pedro Sánchez, y abogó por pactar con Podemos tras las elecciones. “Nuestra prioridad son las políticas. Tenemos un programa socialdemócrata, de izquierdas, y parece lógico que con quien tengamos más capacidad para ponernos de acuerdo sea con fuerzas que también se autodenominan de izquierdas”, sostuvo durante un acto en la capital catalana.

Batet, quien en las pasadas elecciones concurrió como número dos en las listas por Madrid,

aseguró que ve más coincidencias con la formación de Pablo Iglesias que con Ciudadanos, grupo con el que su partido firmó un acuerdo tras el 20-D. El giro de Batet —que también afirmó que no tiene líneas rojas, en el sentido de que un eventual referéndum en Cataluña tampoco sería un obstáculo para aproximarse a Po-

OPINIÓN

**La realidad y el enredo**

Santos Juliá

PÁGINA 15

**Arrepentidos y desencantados**

José Pablo Ferrándiz

PÁGINA 16

demos— parece un intento de evitar la hemorragia de votos del PSC hacia En Comú Podem.

El discurso de la dirigente socialista contrasta con el de Sánchez en la campaña, que no ahorra críticas a Podemos por no haber facilitado su investidura y por erigirse ahora en la referencia de la socialdemocracia española. La presidenta andaluza, Susana Díaz, abundó ayer en esta línea al hablar de la entrevista a Iglesias en EL PAÍS. “Ellos mismos se ven peronistas, chavistas, bolivarianos y socialdemócratas. Todo en el mismo batiburrillo”. Díaz insistió, a diferencia de Batet, en que “el proyecto que representa el señor Iglesias y el del PSOE son radicalmente distintos”.

PÁGINA 13

## El respaldo a la salida británica de la UE se dispara en los sondeos

Gordon Brown reaparece como último recurso contra el ‘Brexit’

JOHN CARLIN, **Londres**  
El ex primer ministro británico Gordon Brown hizo ayer su primera aparición en la campaña a favor de la permanencia de Reino Unido en la UE. “No debemos abandonar la UE; debemos liderarla”, dijo en Leicester. La presencia del exdirigente laborista, quien hizo una gran defensa de la permanencia de Escocia en el referéndum de 2014, coincide con las últimas encuestas, que dan una clara ventaja al Brexit frente a los proeuropeos (53% frente a 47%). Brown trata de sacar de la apatía al Partido Conservador, extremadamente dividido, y a sus correligionarios laboristas, que tienen escaso protagonismo en la campaña contra el Brexit. PÁGINA 7

ADEMÁS

### Microsoft adquiere LinkedIn

El gigante tecnológico anuncia la compra de la plataforma de contactos profesionales por 23.260 millones de euros. P37



España vence en la recta final con un gol de Piqué P29 A 31

¿Por qué no hay mujeres al frente de grandes museos? P25

idealista

dibuja dónde quieres vivir



TEATRO REAL